

XVIII^{me} ANNEE

1^{er} AVRIL



1902

N^o 4

La Revue du Tiers-Ordre et de la Terre-Sainte

Les disciples d'Emmaüs

Notre gravure

Ce même jour, (jour de la Résurrection), deux disciples allaient à un village nommé Emmaüs, distant de Jérusalem de soixante stades ; et ils s'entretenaient de tous ces événements. Pendant qu'ils discouraient, échangeant leurs pensées, Jésus lui-même les joignit et fit route avec eux ; mais leurs yeux étant retenus (par une vertu divine,) ils ne le reconnaissaient pas (1). Il leur dit : « De quoi vous entretenez-vous ainsi en marchant, que vous soyez tout tristes ? » L'un d'eux, nommé Cléophas, lui répondit : « Tu es bien le seul étranger (2) venu à Jérusalem qui ne sache pas les choses qui y sont arrivées ces jours-ci ? » — « Quelles choses ? » leur dit-il.

(1) Notre-Seigneur voulait les laisser s'exprimer librement en sa présence afin d'arriver ainsi à les guérir tout-à-fait de leur incrédulité : il se cache à leurs yeux corporels, afin de leur ouvrir peu à peu le regard de l'âme.

(2) Ils le prennent aussi pour un pèlerin qui a passé quelques jours dans la ville sainte.

LAUS

(PLOCKHORST)